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Collaboration : with QiIOVA (company)

Sujet :

QIOVA est une société de haute technologie spécialisée dans les domaines du laser et de la photonique de
puissance, qui concoit et fournit des solutions innovantes de traitement laser des matériaux, hotamment
basée sur une technologie digitale de contréle dynamique du faisceau laser, a destination des entreprises

industrielles ou des laboratoires.

L’objectif du stage est de mettre en place et tester expérimentalement un algorithme d’TA capable de générer
des cartes de phase permettant la mise en forme de faisceau laser sous forme par exemple de matrice de
points, formes simples ou complexes comme des logos. L’apprentissage se fera sur la base de données
expérimentales. Des tests sur le modulateur spatial de lumiére VulQ1 de Qiova seront réalisés a 1Cube.

Subiject:
QIOVA is a high-tech company specialized in the fields of laser and power photonics, which designs and

provides innovative solutions for laser processing of materials, notably based on a digital technology of
dynamic control of the laser beam, for industrial companies or laboratories.

The objective of the internship is to implement an Al algorithm to generate phase maps used to shape laser
beams. Pattern as matrix of points, simple or complex shapes like logos will be considered. The learning
step will be carried out based on experimental data. Tests on the Qiova's VulQ1 spatial light modulator will
be performed at ICube.

Contacts: sylvain.lecler@insa-strasbhourg.fr

Traineeship grant /Gratification de stage :
conformément aux régles en vigueur (3,90 €/h ~ 600 €/mois).

Poursuite possible en thése/ Possible PhD position: yes (CIFRE PhD), planed for October 2023
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